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№２２８８ 第３５回例会 ２０１３．３．３０(土) 曇 

合同例会：塩山ＲＣ・富津中央ＲＣ 於：東京湾観音会館 

点 鐘：高橋裕之 会長 

進 行：原田雅式 SAA 

ソング：君が代、奉仕の理想 

お客様：塩山ＲＣ 保坂義章会長、望月幸司幹事

以下１７名 

 

会長挨拶 

高橋裕之 会長 

 

皆様こんにちは。本日はここ東京湾観音に塩山

ＲＣの保坂会長をはじめ１３名の会員と令夫人なら

びに事務局員、総勢１７名の皆様をお迎えしての合

同例会です。塩山ＲＣの皆様、ようこそおいでくださ

いました。富津中央ＲＣ会員一同、心より歓迎申し

上げます。 

出来れば、東京湾を一望にする景色をご覧戴き

たいと考えておりましたが、生憎の曇り空で見晴ら

しの良い景色をお見せすることは出来ません。 

景色は次回と言うことにさせて戴き、その代わり

に榎本守男親睦担当部長が、腕によりをかけて懇

親会を企画しておりますので、存分にお楽しみ戴き

たいと思います。 

また、昨年結成した富津中央ＲＣ女子会の皆様

が一緒にお迎えさせて戴きますので、本日参加の

女子会メンバーをご紹介させて戴きます。大網、白

石、石渡、平川、須藤、榎本、原田令夫人の皆様

です。本日もご協力よろしくお願いいたします。 

 

保坂義章 塩山ＲＣ会長 

 

塩山ＲＣの近況と両クラブ友誼の一層の深まりを

期待する旨の御挨拶を頂いた。 

 

塩山ロータリークラブ 

２０１２-１３年度 クラブテーマ 

「奉仕を楽しもう」 

 

 



幹事挨拶 

若鍋武良 幹事 

 

皆さん こんにちは。 塩山ＲＣの皆さんようこそ、

富津市へおいで下さいました。 

会場のあるここ東京湾観音は、東京湾を一望で

きる大坪山の山頂にあります。先ほど拝観されまし

た東京湾観音様は、高さ５６ｍあり、１９６１年、戦没

者慰霊と永遠の世界平和を祈念するため、建立さ

れました。浦賀水道を往来する船の灯台の役目も

果たしているそうです。 

塩山ＲＣのある甲州市は、戦国の武将、武田信

玄ゆかりの地であり、甲州ワインの名産地「ぶどう王

国」でもあります。両クラブの友好が益々深まること

を祈念致します。 

歓迎会では、ごゆっくりご歓談いただきたいと思

っております。 

 

望月幸司 塩山ＲＣ幹事 

 

姉妹クラブ交流の大切さについて述べられた。 

 

 

ニコニコＢＯＸ 

榎本守男 親睦担当部長 

＊塩山ＲＣ 合同例会に参加。 

＊田辺重機 昨年５月には大変ご心配をおかけし

ました。 

＊田辺重機 三枝先生叙勲受章お目出度うござい

ます。 

石渡 鋼 千代嵐の出世に乾杯。 

＊若鍋武良 千代嵐の十両昇進を祝って。 

＊富津中央ＲＣ会員 塩山ＲＣの皆様を歓迎して。 

＊＞1,000 合計 78,000 円 

 

出席報告 

高島治雄 出席担当委員 

区分 会員数 出席 欠席 MakeUp 出席率

今回 20/18 14 4  77.78%

前回 20/18 14 4  77.78%

 

近隣クラブ例会日 （通常 12:30 点鐘） 

月

火

水

木

君津、袖ヶ浦(特別 最終例会は夜間) 

富津(特別 18:30 10～3 月 18:00) 

木更津東(特 18:30)、富津ｼﾃｨ(特 19:00)

上総、木更津 

 

君津 RC     ﾎﾃﾙ千成       0439-52-8511 

袖ヶ浦 RC   ﾚｽﾄﾗﾝ菜心味袖ヶ浦店 438-60-1753 

富津 RC    山の上ﾎﾃﾙ       0439-67-0388 

木更津東 RC ﾛｲﾔﾙﾋﾙｽﾞ木更津ﾋﾞｭｰﾎﾃﾙ 

0438-23-0211 

富津ｼﾃｨ RC 新日鐵住金富津ｸﾗﾌﾞ 0439-80-2525 

上総RC    割烹旅館 山徳    0439-27-2003 

木更津RC   東京ﾍﾞｲﾌﾟﾗｻﾞﾎﾃﾙ   0438-25-8888 

 

 



歓迎昼食会 

司会進行  榎本守男 親睦担当部長 

 

会長挨拶 

高橋裕之 会長 

 

挨拶代わりのサックス・ソロ 

「Ａ列車で行こう」 ビリー・ストレイホーン作曲 

 

次期会長挨拶 

須藤 隆 会長エレクト 

 

こんにちは、会長エレクトの須藤でございます。 

皆さん遠いところ、ようこそお出で下さいました。

今年は桜の開花が例年より早く、こちらでは盛りを

過ぎようとしておりますが、皆さんは車窓から桜の景

色を楽しんでこられたものと思います。 

山梨県の県花は富士桜だそうですが、千葉県の

県花は菜の花です。今、菜の花はどこでも満開で

す。どうか千葉の黄色一色に広がった菜の花を満

喫していってください。 

ところで塩山ロータリークラブさんと姉妹クラブ提

携を交わしたのは１９８４年の１２月だそうですから、

今年で丸２９年になります。こうやって毎年のように

相互に訪問し、活発な交流ができますことは私ども

にとりましては何よりの歓びであります。 

みなさんをお迎えするに当たり、当クラブの女子

部の協力も得まして、皆さんを歓迎する出しものを

榎本親睦部長の下に企画いたしました。どうかこれ

からのひと時をごゆっくりお楽しみいただきたいと思

います。 

最後に来年度は姉妹提携３０周年の節目の年と

なります。この相互の交流がそれぞれのクラブ活動

の発展に寄与することを祈念して歓迎の挨拶とい

たします。 

 

塩山ＲＣ代表挨拶 

松崎勝美 元ガバナー補佐 

 

軽妙で鄭重な御挨拶を頂戴した。 

 

乾杯 

志波 克 最年長・創立会員 

 

塩山の皆様にはようこそお出で下さいました。今

日は生憎の花曇りでやや肌寒い感じですが、この

様な日は花の色が一段と冴えます。どうぞ色とりどり

の満開の花を十分にお楽しみ下さい。 

これから、乾杯の合図に「突撃ラッパ」を吹きます

ので、宜しくご唱和下さい。 

では両クラブの親睦深化とご参会の皆様及び御

家族の御健康、御幸福を祈念して乾杯しましょう。 

 



歓迎アトラクション 

パーリー・シェル 

 

瀬戸の花嫁 

 

榎本、原田、平川、石渡、大網、白石、須藤 

女子会豪華メンバーによる華麗なる舞 

 

富津音頭 

 

全員で輪になって 

花かげ 

 

塩山クラブの斉唱に富津中央から飛び入りも 

中締め 

石渡 鋼 親睦担当副部長 元ガバナー補佐 

塩山クラブの皆様

ようこそいらっしゃい

ました。先ほど姉妹

締結２９年というお話

が有りましたが、思え

ば長いようでもあり、あっという間の月日でもありまし

た。姉妹締結後最初に塩山の皆様が来富され、潮

干狩りをされた中、遅れて参加した私でしたが、潮

干狩り場にとても不似合いな服装の紳士が目につ

きました。それが締結時会長の小川渉先生と知っ

たのが貴クラブ会員との最初の出会いでした。 

それから今日まで２９年、望月さん、日向さん、菊

島さん、青沼さん、仁科さん、奥井さん、久保田さ

ん、大山さん等など、マレーの将軍池田さん、話上

手が話下手と云っておられたあの熊谷さん、親交

の浅深はあれども、あの方この方個性豊かな立派

な方々でした。みなさん今頃如何と、夢枕に思うの

はＲＣ歴３７年、齢のせいでしょうか。 

この和やかな交歓のひと時を閉じるのは断腸の

思いではありますが、先ほどの花影の一節の様に、

桜吹雪のなかに皆様をお送りしなければならない

時刻となってしまいました。塩山ロータリーの皆さん

どうぞ良い旅をお続け下さい。ずーと先までも。 

 

次期会長幹事自己紹介 

須藤 隆 会長エレクト 

先程、歓迎の挨拶させていただいた次年度会長

の須藤です。私は会社をリタイアしてからロータリー

に入会し、５年目になります。私より入会が先輩の

会員は全員が会長経験者で、いわば順番制で会

長を引きうけることになりました。どうぞよろしくお願

いします。 

山田昌雄 次期幹事 

塩山の皆様にはようこそお出で下さいました。心

より歓迎申し上げます。私は次の幹事候補の山田

と申します。勿論幹事になれるかどうか分かりませ

んが一応自己紹介致します。私は高齢者福祉施

設、農業、茶碗屋をやっています。少なくとも感じの

悪い幹事にならない様心掛けて行きたいと思って

いますので宜しくお願いします。 


